

## **Oberösterreich wächst stark bei grüner Technologie – October 2, 2022**

### **Oberösterreich wächst stark bei grüner Technologie**

03. Oktober 2022 00:04 Uhr

LINZ. Im Vergleich mit zwanzig anderen Spitzenregionen in Europa, wie etwa Utrecht, Mittelfranken oder Westschweden, weise Oberösterreich ein überdurchschnittliches Wachstum bei grünen Technologien auf.

Dies ist die Kernaussage einer Studie des Schweizer Forschungsinstituts BAK Basel Economics im Auftrag der Initiative Wirtschaftsstandort OÖ (IWS). Die Zahl der Green-Tech-Patente sei zwischen 2010 und 2019 stark gestiegen.

Bei grüner Mobilität habe Oberösterreich die Zahl der Patente in diesem Zeitraum von 47 auf 120 erhöht, bei grüner Energie von 68 auf 130. Als führende Unternehmen werden in der Studie AVL List, ZF, Fronius, Borealis und die EV Group genannt. Zudem verfüge der Standort Oberösterreich über ein gut ausgebildetes Arbeitskräftepotenzial, sagt IWS-Geschäftsführer Gottfried Kneifel.

<https://www.nachrichten.at/wirtschaft/oberoesterreich-waechst-stark-bei-gruener-technologie;art15,3720834>